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Antrag Grundschulsituation zukunftsfähig machen  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Weigel, 
 
die Verwaltung möge in der nächsten Sitzung des Stadtrates aufzeigen, wie sie gedenkt, den 
wachsenden Schülerzahlen an den Grundschulen gerecht zu werden. Dies gilt vor allem im 
Blick auf die in den letzten Jahren entstandenen Neubaugebiete und das Recht auf 
Ganztagsbetreuung ab 2026. Daher bitten wir um Klärung folgender Fragen:  
 

• Von welcher Entwicklung der Schülerinnen- und Schülerzahlen geht die Verwaltung in 
der Kernstadt und in den Ortsteilen aus?  

• Der Schulentwicklungsplan der Stadt Neustadt wurde bis 2022 aufgestellt. Wann 
erfolgt eine Neuaufstellung bzw. eine Aktualisierung? Gibt es Gründe, warum eine 
Aktualisierung bislang nicht erfolgt ist?  

• In welchem Zeitraum können die absehbar erforderlichen Plätze im 
Grundschulbereich an den jeweiligen Standorten geschaffen werden?  

 
Begründung:  
 
Der Schulentwicklungsplan der Stadt Neustadt a.d.W. endet 2022. Die Abschlussprognose in 
dem vorliegenden Plan (bis zum Jahr 2030) kündigt einen Rückgang der Schülerzahlen an. 
Allerdings trifft dies auf viele Grundschulstandorte für die nächsten Jahre nicht zu, sodass 
bereits ab Sommer 2023 räumliche Probleme auftreten können. Ein stetig weiterer Ausbau 
durch Containerlösungen kann nicht im Interesse eines attraktiven Wohn- und 
Lebensstandortes liegen.  
 
Unserer Auffassung nach sollte für eine sinnvolle Schulentwicklung und ihre Finanzierung ein 
Schulentwicklungsplan vorliegen. Der 2022 ausgelaufene und nicht mehr aktuelle Plan muss 
daher dringend aktualisiert werden.  
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Darüber hinaus hat Oberbürgermeister Weigel in der Presse den Neubau einer Grundschule 
angekündigt. Die Gremien, die hierüber entscheiden, sind allerdings noch nicht über diese 
Pläne informiert. Wir gehen davon aus, dass dies baldmöglichst erfolgt.  

 
 

Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 

 
Pascal Bender      gez. Stefan Huber-Aydemir    
Vorsitzender   


